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A Rede Municipal de 
Saúde de Santo Antônio 
de Posse recebeu neste 
início de ano um refor-
ço financeiro no valor de 
R$ 500 mil. O recurso 
provém de uma emen-
da individual impositiva 

de autoria do deputado 
federal Carlos Zarattini 
(PT), apresentada ao Or-
çamento Geral da União 
de 2021, em atendimento 
à solicitação do vereador 
e presidente da Câmara 
Municipal, Edson Gon-

çalves Santana - Baiano 
da Cesta (PV).

No dia 22 de dezem-
bro passado, o deputado 
encaminhou um ofício ao 
prefeito municipal, João 
Leandro Lolli (DEM), co-
municando a ordem ban-

cária emitida pelo Minis-
tério da Saúde, via Fundo 
Nacional da Saúde, sobre 
a liberação do dinhei-
ro (no valor exato de R$ 
499.920,00 - quatrocen-
tos e noventa e nove mil, 
novecentos e vinte reais) 

para ser usado na aquisi-
ção de equipamentos vi-
sando a estruturação da 
Rede Pública de Servi-
ços de Atenção Básica de 
Saúde. “Esta é mais uma 
importante conquista em 
favor da população pos-

sense fruto da forte par-
ceria que temos com o 
deputado Zarattini, que 
já destinou mais de R$ 
3 milhões em emendas 
para Santo Antônio de 
Posse, a maior parte de-
las para a área da Saúde.

Em um vídeo divul-
gado por meio de redes 
sociais, após um pouco 
mais de 35 dias, ocupan-
do o cargo de Secretária 
Municipal de Saúde de 
Santo Antônio de Pos-
se, a servidora Liliane 
Ferreira e Silva Longhi, 
pediu exoneração e dis-

se que voltará a ocupar 
a função de antes. No 
vídeo, a profissional 
não esclarece o motivo 
que a levou a entregar 
o cargo, salienta que o 
período que passou na 
pasta foi bom, mas que 
as coisas não estavam 
dando muito certo.

A Prefeitura Muni-
cipal de Santo Antônio 
d e  P o s s e  i n i c i o u  n a 
quinta-feira, 20 de ja-
neiro, o período para 
cadastro e recadastro 
do auxílio-transporte. 
Os interessados terão 
até 20 de fevereiro para 

finalizar o processo de 
pedido do benefício. O 
reembolso escolar será 
de 50% do valor pago e 
o pagamento será reali-
zado mensalmente todo 
dia 20. A renovação do 
pedido deverá ser reali-
zada por semestre.

Por meio de vídeo, ex-
secretária de Saúde 
anuncia que deixa o 

cargo na Posse

Período para 
cadastro e 

recadastro do 
Auxílio Transporte 

vai até 20 de 
fevereiro 

Emenda parlamentar de R$ 500 mil conquistada pelo 
Presidente da Câmara é liberada para utilização na Saúde
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A vereadora Cidinha 
Gagliardi (PSDB) esteve 
junto com a vice-prefei-
ta Ana Brandão e a pri-
meira-dama Ana Lima 
em uma reunião na ci-
dade de Mogi Mirim, no 
último dia 10, para co-
nhecer melhor o traba-
lho da Associação Mata 
Ciliar, que desenvolve 

projetos socioambien-
tais junto à comunidade 
visando a preservação 
dos recursos hídricos, 
além de resgate e re-
abilitação de animais 
silvestres que depois de 
recuperados pelos vete-
rinários da associação 
são devolvidos ao seu 
habitat natural.

O Teleférico do 
Complexo Turístico 
do Morro do Cristo, 
através de convênio 
firmado entre a Pre-
feitura Municipal e 
o Departamento de 
Apoio ao Desenvol-
vimento dos Municí-
pios Turísticos (DA-
DETUR), passou por 
uma total revitaliza-
ção com investimen-
to de R$ 1,5 milhão.

As etapas da re-
forma envolveram 

o processo de des-
montagem do siste-
ma antigo, análise e 
execução de restau-
ração e substituição 
das peças, mudança 
no sistema de mo-
tores e comandos, 
mudança do sistema 
de alimentação, re-
montagem, implan-
tação de automação 
e diversos testes 
para verificar o fun-
cionamento do Tele-
férico. 

Preocupada com o 
forte aumento dos ca-
sos de gripe e Covid no 
município neste início 
de ano e a consequen-
te sobrecarga sobre a 
rede pública de saú-
de, a vereadora Cidi-
nha Gagliardi (PSDB) 
esteve na Secretaria 
Municipal de Saúde e 
no Ambulatório de Es-
pecialidades Médicas 
na quarta-feira (12). 

O objetivo da verea-
dora foi se informar 
sobre como o municí-
pio está lidando com o 
agravamento da situa-
ção e quais protocolos 
estão sendo adotados 
nas unidades de saúde 
para o atendimento da 
população e as ações 
implementadas para 
minimizar os riscos 
aos cidadãos e profis-
sionais da saúde.

Vereadora Cidinha Gagliardi 
fiscaliza atendimento 

nas unidades de Saúde, 
cobra protocolos e ampla 

divulgação das ações à 
população

Vereadora, vice-
prefeita e primeira-

dama conhecem 
trabalho ambiental 
desenvolvido pela 
Associação Mata 

Ciliar

Teleférico de 
Pedreira está em 

fase de testes após 
total revitalização
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O avesso da pele

Lições básicas de 
educação financeira 
para mudar de vida

Fiat Lux!
A manifestação do 

Amor Divino na criação 
da Vida planetária

A pessoa diz não gostar 
de ler até encontrar um 

livro que gosta
José Renato Nalini

O livro “O avesso 
da pele”, de Jeferson 
Tenório, é um relato ho-
nesto de criaturas con-
cretas, que enfrentam di-
ficuldades, mas que têm 
noção de sua dignidade e 
de suas potencialidades. 
Isso não impede que en-
frentem problemas reais, 
suportados de forma con-
tínua pela raça negra. 

Aquela constante de 
ser barrado por policiais, 
a espécie de temor dos 
que vêm se aproximar 
um rapazinho negro, o 
estranhamento quando 
em ambientes que não 
seriam os habitualmente 
frequentáveis, tudo isso 
é narrado com fidedigni-
dade.

O que me impressio-
nou mais, foi o relato da 
experiência do professor 
em sala do EJA – Edu-
cação de Jovens e Adul-
tos, numa fase em que 
esse projeto já não atende 
mais os maduros que 
perderam a oportunidade 

de uma educação formal 
na época adequada, mas 
acolhem uma juventude 
de certa forma desnor-
teada. São os “nem-nem”, 
que não se interessam pe-
las aulas, que debocham 
do professor, que não 
tomam conhecimento 
dele em sala de aula. 

A situação reflete a 
epopeia do magistério 
que vai enfrentar a crise 
dos “Ps”: a falência dos 
Pais, Professores, Pa-
dres, Pastores, ou uma 
patologia que enfraquece 
qualquer forma de auto-
ridade. 

O drama do profes-
sor é comparado com 
aqueles edificantes filmes 
americanos, tipo “Ao me-
stre com carinho”, do in-
esquecível e já pranteado 
Sidney Poitiers, com final 
feliz e súbita conversão de 
toda a classe. 

Não é assim no Brasil 
de hoje. Com professores 
mal-amados, mal remu-
nerados, desrespeitados, 
sem condições de uma 
atualização que pudesse 

fornecer instrumento 
pedagógico hábil à quase 
utópica motivação de 
um alunado que já se 
considera perdedor e fra-
cassado. 

É um retrato sem re-
toques de uma sala de 
aula de escola pública 
da periferia, palco do 
drama em que todos os 
personagens são igual-
mente vítimas. Enquanto 
Estado, família e socie-
dade não se unirem para 
oferecer à infância e ju-
ventude uma educação 
de qualidade, o Brasil não 
terá futuro alvissareiro. 
A leitura de “O avesso da 
pele” de Jeferson Tenório 
já vale por esse testemu-
nho do professor do EJA, 
cujo destino, por sinal, é 
trágico.

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UN-
INOVE e Presidente da 
ACADEMIA PAULIS-
TA DE LETRAS – 2021-
2022.    

Por Adélia Glycerio

As regras básicas da ed-
ucação financeira, apesar de 
simples, não são observadas 
pela maioria das famílias 
brasileiras e a consequência 
imediata é o endividamento 
de grande parte delas. A 
verdadeira base da edu-
cação financeira é o con-
sumo consciente, ou seja, 
gastar menos que ganha e 
evitar compras por impulso. 
Consequentemente, isso irá 
evitar dividas absurdas no 
futuro.

Outro ponto ignorado 
para quem deseja mudar de 
vida é busca pela renda extra. 
Já parou para pensar qual o 
seu dom? Que habilidades 
você tem que poderiam te 
trazer mais dinheiro? É im-
portante ficar atento às opor-
tunidades que aparecem ao 
longo da vida e não as deixar 
escapar.

Para manter a saúde de 
seu bolso em dia, procure 
primeiro investir para depois 
consumir. Assim você não 
contrai dívidas maiores do 
que aquelas que pode pagar. 
No entanto, se surgirem dívi-
das, trate de quitá-las o mais 
rápido possível. Renegociar é 
sempre uma boa opção, pois 
há a possibilidade de reduzir 
o valor.

Com as contas em dia, 
passe a destinar de 10% a 
30% dos seus ganhos para 
sua conta de investimentos. 
É preciso aplicar de forma 
inteligente para que com o 
tempo seus investimentos 
cresçam sozinhos. Muitas 

pessoas acham que para 
investir necessitam de muito 
dinheiro, isto não é verdade!

Um importante passo 
para alcançar a liberdade fi-
nanceira é o planejamento! É 
essencial ter uma base sólida 
e estabelecer metas a curto, 
médio e longo prazo. Pense 
em como você quer estar fi-
nanceiramente daqui a dois, 
cinco, 10 ou 20 anos e o que 
é preciso fazer para chegar a 
este objetivo.

O seu foco deve ser 
aprender a se pagar em pri-
meiro lugar. Quando você 
receber a sua remuneração, 
antes de sair pagando quais-
quer despesas e obrigações, 
primeiro pague-se. Por isso, 
indico que você destine se-
pare um valor mensal para 
investimentos e aplique em 
renda fixa para começar.

Se você não destinar 
uma parte do seu salário 
para sua conta investimen-
to todos os meses, você fi-
cará mais pobre a cada mês 

que passa, pois não terá o 
dinheiro rendendo. Esse 
valor fará falta quando você 
chegar na terceira idade, 
pois a tendência é que a sua 
aposentadoria seja menor 
do que os seus ganhos hoje.

Além do mais, hoje não 
temos garantia alguma de 
que o INSS continuará pa-
gando as aposentadorias, 
tendo em vista o envelhec-
imento da população. Por 
isso, todo cuidado é pouco.

Você precisa cuidar das 
suas finanças e começar uma 
conta investimento para ter 
um futuro tranquilo e se-
guro financeiramente. Isso 
é muito importante para não 
depender de ninguém no 
futuro, nem da família, nem 
do governo. Fique atento!

*Adélia Glycerio é advo-
gada, educadora financeira e 
autora do livro “Independên-
cia Financeira: 7 Princípios 
para Você Alcançar Seus 
Sonhos”.

Paiva Netto
      
Moisés, ao descrever, de 

forma alegórica, a criação 
do Céu, da Terra e de tudo 
o que ela contém, reve-
la, no Gênesis, 1:3 e 4: “E 
disse Deus: ‘Faça-se a Luz!’ 
E houve Luz. E viu Deus 
que era boa a Luz, e fez a 
separação entre a Luz e as 
trevas”.

Ora, não pode haver 
Luminosidade, ou seja, 
Vida em plenitude espiritu-
al-humano, onde não existir 
Amor, em seu mais elevado 
sentido. 

Toda a criação do Uni-
verso deriva da essência do 
Pai Celeste, definido por 
Jesus, por intermédio de 
João Evangelista, justa-
mente como Amor (Primei-
ra Epístola de João, 4:8). 

Persistindo em manter 
a consciência afastada desse 
sentimento sublime e dessa 
estratégia cósmica, o ser 
humano corre sério risco 
de pôr-se fora do alcance da 
sintonia de Deus, o Grande 
Arquiteto Celeste; portanto, 
em situação danosa para a 
sua Alma, razão maior de 
tantos males que recaem 
sobre o mundo, porquanto a 
vivência da Espiritualidade 
Ecumênica, isto é, do Bem, 
é motivo de saúde mental e 
social para o Cidadão Plan-
etário.

Disso podemos inferir 
que o glorioso Fiat Lux!, 
revelado pelo grande chefe 
e legislador hebreu, poderia, 
em seu fulgor, ser interpre-
tado com estas palavras: 

      
O Amor Solidário Di-

vino
Faça-se  do Amor 

Fraterno (Fiat Lux!) a Lei 
Suprema dos cidadãos e 
dos povos. Eis a urgente 
providência a antepor-se 
ao darwinismo social, am-
pliado pela globalização 
desprovida de sentimento 
solidário: a sobrevivência, 
nua e crua, do mais forte. 
Des vio provocado por uma 
leitura sociológica equivoca-
da da teoria científica evolu-
cionista, com a qual (leitura 
equivocada) concordava, 

para nossa tristeza, o con-
troverso pensador inglês, 
o pioneiro Charles Darwin 
(1809-1882), que, aliás, a 
defendia. Ora, o ser humano 
não pode ser reduzido a um 
animal irracional.

V i v a m o s  o  A m o r 
Solidário Divino, porque 
ele é o único capaz de af-
astar da Terra as trevas da 
miséria e da dor, quando 
compreendido e exercido 
em todo o seu poder e efi-
ciência, não somente pela 
Religião, mas também pela 
Política, pela Ciência, pela 
Economia, pela Arte, pelo 
Esporte, pelos relaciona-
mentos internacionais, pelo 
trabalhador mais simples e 
pelo mais projetado homem 
público. Na verdade, o ser 
humano, sabendo ou não, 
procura instintivamente o 
equilíbrio, que só pode advir 
do exercício da Fraterni-
dade, a grande esquecida 
da trilogia da Revolução 
Francesa (Liberté, Egalité, 
Fraternité), tanto que vem 
no final do lema reformista, 
quando deveria ocupar sua 
vanguarda.

      
Paz e Fraternidade
Não foi sem motivo que 

Victor Hugo declarou: “Sem 
Fraternidade não pode ha-
ver Paz”.

Realmente, caro Hugô, 
só alcançaremos a Paz, pelas 
atitudes convincentes de 
Fraternidade. (...)

O mundo precisa, mes-
mo, de Paz e Fraternidade. 
Por sinal, uma saudação de 
Francisco de Assis, o Patro-
no da Legião da Boa Von-
tade. Não se trata de mera 
pretensão da nossa parte, 
como bem compreendeu 
o ex-ministro Dr. Marcelo      
Pimentel*, ao afirmar: “A 
LBV não é obra para uma 
geração, mas para uma civ-
ilização”.

Na construção de um 
futuro melhor, inspire-
mo-nos e ajamos confiantes 
no Amor Universal, expres-
so no Mandamento Novo 
de Jesus, a Lei de Solidarie-
dade Espiritual, Social e 
Humana, com o que encerro 
esta modesta reflexão: Disse 

o Cristo Ecumênico, o Divi-
no Estadista: “Novo Man-
damento vos dou: Amai-vos 
como Eu vos amei. Somente 
assim podereis ser reconhe-
cidos como meus discípu-
los, se tiverdes o mesmo 
Amor uns pelos outros. Se 
permanecerdes em mim 
e as minhas palavras em 
vós permanecerem, pedi o 
que quiserdes, e vos será 
concedido. A glória de meu 
Pai está em que deis muito 
fruto; e assim sereis meus 
discípulos. Se guardardes 
os meus mandamentos, per-
manecereis no meu Amor; 
assim como tenho guardado 
os mandamentos de meu 
Pai e permaneço no Seu 
Amor. Tenho-vos dito estas 
coisas a fim de que a minha 
alegria esteja em vós e a 
vossa alegria seja completa. 
O meu Mandamento é este: 
que vos ameis como Eu vos 
tenho amado. Não há maior 
Amor do que doar a própria 
vida pelos seus amigos. E 
vós sereis meus amigos se 
fizerdes o que Eu vos man-
do. E Eu vos mando isto: 
amai-vos como Eu vos amei. 
Já não mais vos chamo ser-
vos, porque o servo não sabe 
o que faz o seu senhor; mas 
tenho-vos chamado amigos, 
porque tudo quanto aprendi 
com meu Pai vos tenho dado 
a conhecer. Não fostes vós 
que me escolhestes; pelo 
contrário, fui Eu que vos 
escolhi e vos designei para 
que vades e deis bons frutos, 
de modo que o vosso fruto 
permaneça, a fim de que 
tudo quanto pedirdes ao Pai 
em meu nome Ele vos con-
ceda. E isto Eu vos mando: 
que vos ameis como Eu vos 
tenho amado. Porquanto, 
da mesma forma como o 
Pai me ama, Eu também 
vos amo. Permanecei no 
meu Amor”. (Evangelho de 
Jesus, segundo João, 13:34 
e 35; e 15:7, 8, 10 a 17 e 9.)

* Dr. Marcelo Pimentel 
– (1925-2018).

José de Paiva Netto 
? Jornalista, radialista e 
escritor.

paivanetto@lbv.org.
br — www.boavontade.com

P o r  L u c i a n a  d e 
Gnone

Uma pesquisa re-
alizada pelo Institu-
to Pró-Livro revelou 
que o brasileiro lê em 
média 4,96 livros por 
ano. Pode parecer bas-
tante,  mas os  fran-
ceses,  por exemplo, 
chegam a ler mais de 
20 obras no mesmo 
período. O que explica 
então o desinteresse 
pela leitura, especial-
mente entre os mais 
jovens, no nosso país?

Acredito que estas 
estatísticas negativas 
sobre leitura estão, 
em parte,  l igadas à 
obrigatoriedade de ler 
os grandes clássicos 
da literatura brasile-
ira durante o ensino 
básico.  Não me en-
tenda mal, não estou 
criticando os clássicos, 
longe de mim.

O que quero dizer é 
que a maioria das pes-
soas tem dificuldade 
em ler e interpretar a 
linguagem rebuscada 
dessas narrativas. Esta 
formalidade,  al iada 
à obrigação imposta 
sobre estas leituras, 
acaba criando um af-
astamento entre  os 
jovens e a literatura 
que infelizmente se es-
tende para a vida toda.

Há algum tempo, 

em uma conversa de 
f a m í l i a ,  s o u b e  q u e 
minha sobrinha de 15 
anos,  que até então 
não gostava de livros, 
finalmente descobriu 
sua paixão pela leitura. 
Isso aconteceu porque 
ela estava lendo um 
livro que despertou 
seu interesse.

Este caso retrata 
minha crença que de-
fendo quase como um 
mantra: a pessoa diz 
não gostar de ler até 
ler um livro que gos-
ta. Não acho que o ser 
humano seja avesso à 
leitura. Acredito ape-
nas que cada um tem 
estilos, gostos e inter-
esses diferentes.

Desde que comecei 
a escrever romances 
p r o f i s s i o n a l m e n t e , 
tento  rever ter  es te 
movimento contra a 
leitura que parece ter 
se enraizado na nossa 
cultura. Na verdade, 
todas as pessoas que 
não leem hoje são po-
tenciais leitores, basta 
encontrar o livro certo.

C o m o  e s c r i t o -
ra, uso meu ativismo 
pró-leitura para en-
fatizar a importância 
dos livros no desen-
volvimento humano. 
I n c l u s i v e ,  c o s t u m o 
indicar três caminhos 
para quem não gosta 
de ler descobrir como 

identificar os títulos 
certos para investir 
seu tempo.

Para saber quais 
são os seus gêneros 
literários preferidos, 
basta analisar os filmes 
e séries que você mais 
assiste. Depois, vale 
procurar os trabalhos 
d e  a u t o r e s  d e s t e s 
gêneros e ler resenhas 
de livros escritos por 
eles para encontrar 
aquele que mais cha-
ma a sua atenção.

Tem ainda a regra 
80/20: se você leu 20% 
do livro e não gostou, 
o melhor é deixá-lo de 
lado e começar uma 
nova leitura. Se até ali 
você não se encantou 
por aquela história, 
talvez não seja o livro 
certo ou mesmo o mo-
mento ideal para ele.

Se você  conhece 
alguém que se encaixa 
neste perfil de brasile-
iros que não gostam de 
ler, sugira estas técni-
cas. Pode ser o incenti-
vo necessário para que 
mais uma pessoa des-
cubra o potencial dos 
livros e se apaixone 
pelo universo mágico 
da literatura.

Luciana de Gnone 
é escritora e lançou re-
centemente o romance 
policial “Evidência 7: 
Segredo Codificado”.

Artigo
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A Rede Municipal de 
Saúde de Santo Antônio 
de Posse recebeu neste 
início de ano um refor-
ço financeiro no valor de 
R$ 500 mil. O recurso 
provém de uma emen-
da individual impositiva 
de autoria do deputado 
federal Carlos Zarattini 
(PT), apresentada ao Or-
çamento Geral da União 
de 2021, em atendimento 
à solicitação do vereador 

e presidente da Câmara 
Municipal, Edson Gon-
çalves Santana - Baiano 
da Cesta (PV).

No dia 22 de dezem-
bro passado, o deputado 
encaminhou um ofício ao 
prefeito municipal, João 
Leandro Lolli (DEM), co-
municando a ordem ban-
cária emitida pelo Minis-
tério da Saúde, via Fundo 
Nacional da Saúde, sobre 
a liberação do dinhei-

ro (no valor exato de R$ 
499.920,00 - quatrocen-
tos e noventa e nove mil, 
novecentos e vinte reais) 
para ser usado na aqui-
sição de equipamentos 
visando a estruturação 
da Rede Pública de Servi-
ços de Atenção Básica de 
Saúde.

“Esta é mais uma im-
portante conquista em fa-
vor da população possen-
se fruto da forte parceria 

que temos com o deputa-
do Zarattini, que já desti-
nou mais de R$ 3 milhões 
em emendas para Santo 
Antônio de Posse, a maior 
parte delas para a área da 
Saúde. Agradeço mais 
uma vez o empenho e o 
compromisso com a cida-
de e que este recurso seja 
muito bem utilizado em 
prol da melhoria dos ser-
viços prestados ao povo”, 
afirmou Edson.

Da Redação

A vacinação contra 
a Covid-19 em crianças 
em Holambra teve iní-
cio na última terça-feira 
(18). Com a novidade, o 
Poupatempo disponibi-
lizou a versão digital da 
carteira de vacinação 
para o público infantil 
pelos canais digitais do 
aplicativo Poupatempo 
Digital ou portal www.
poupatempo.sp.gov.br. 
O documento, que tem 

a mesma validação que 
o impresso entregue no 
dia da vacinação, deve 
ser acessado com o CPF 
do menor, após cadas-
trá-lo no LoginSP.

A ferramenta per-
mite baixar no celular, 
fazer a impressão do 
comprovante, se neces-
sário, e consta um QR 
Code que comprova os 
dados da vacinação da 
criança, além da indi-
cação de data para as 
próximas doses.

Através do Poupa-
tempo Digital também 
é possível acessar o site 
Vacina Já (www.vaci-
naja.sp.gov.br), onde 
pais e responsáveis já 
podem realizar o preen-
chimento do formulário 
online, para garantir 
mais agilidade e evitar 
filas e aglomerações no 
momento da imuniza-
ção dos menores.

Intervalo
Segundo a Vigilân-

cia Sanitária (VISA), a 
vacina da Covid-19 pe-

diátrica deve respeitar 
o intervalo de 14 dias 

para aplicação de qual-
quer outra vacina. E 
o intervalo entre uma 
dose e outra será de 8 
semanas.

Crianças acamadas
A Secretaria de Saú-

de orienta que os fa-
miliares das crianças 
acamadas devem pro-
curar as unidades de 
vacinação para o agen-
damento da vacinação 
em casa.

Da Redação
 
O Governo de São 

Paulo anunciou na úl-
tima sexta-feira (14) 
o início da vacinação 
contra a Covid-19 para 
crianças de 5 a 11 anos. 
Com a novidade, o 
Poupatempo disponi-
biliza, a partir de ago-
ra, a versão digital da 
carteira de vacinação 
para o público infantil. 

Pelos canais digitais 
– aplicativo Poupa-
tempo Digital e portal 
www.poupatempo.sp.
gov.br – o documento 
poderá ser acessado 
com o CPF do menor, 
após cadastro no Lo-
ginSP, o autenticador 

único para acesso aos 
serviços do Estado. O 
comprovante infantil, 
que tem a cor amare-
la para diferenciar da 
versão adulta, ficará 
disponível na opção 
“Serviços > Vacinação 
Covid-19 > Carteira de 
vacinação”. 

“Com o início da va-
cinação nas crianças, 
conseguimos avan-
çar ainda mais na luta 
contra a Covid-19. E o 
Poupatempo dá mais 
um passo além, dis-
ponibilizando não só 
o comprovante digital 
adulto, mas também 
o infantil. É muito rá-
pido, simples e seguro 
de acessar”, diz Muri-

lo Macedo, diretor da 
Prodesp – empresa de 
Tecnologia do Estado 
de São Paulo que ad-
ministra o Poupatem-
po. 

Pela carteirinha di-
gital é possível visuali-
zar informações sobre 
a data da vacinação, 
inclusive o lembrete 
para a segunda dose, 
profissional vacinador, 
nome e registro do lo-
cal, fabricante e o nú-
mero do lote da vacina 
aplicada. A ferramenta 
permite ainda baixar 
e fazer a impressão do 
comprovante, se ne-
cessário, e consta um 
QR Code que compro-
va os dados da vacina-

ção da criança.  
Outra facilidade é 

que tanto o Poupa-
tempo Digital quanto 
o portal, direcionam 
para o pré-cadastro da 
vacinação ao público 
infantil no site Vaci-
na Já (www.vacinaja.
sp.gov.br), onde pais e 
responsáveis já podem 
realizar o preenchi-
mento do formulário 
online, para garantir 
mais agilidade e evitar 
filas e aglomerações 
no momento da imuni-
zação dos menores. 

De acordo com o 
Governo de São Paulo, 
a estimativa é que 4,3 
milhões de crianças 
comecem a ser vacina-

das. A imunização vai 
ocorrer de forma esca-
lonada, priorizando o 
público com comorbi-
dades, deficiência, in-
dígenas e quilombolas.  

Carteira de vacina-
ção no Poupatempo 
Digital  

O aplicativo Poupa-
tempo Digital permi-
te a consulta da ver-
são digital da carteira 
de vacinação contra a 
Covid-19, para com-
provar a primeira, se-
gunda e terceira doses, 
além de contar com 
lembretes de imuniza-
ção. Os cidadãos de to-
dos os 645 municípios 
paulistas podem obter 

o documento de forma 
gratuita, prática e se-
gura.

Em 2021, os aces-
sos ao comprovante 
vacinal por meio do 
app chegaram a 8,5 
milhões. A plataforma 
estadual é abastecida 
pela plataforma Va-
ciVida, desenvolvida 
pela Prodesp, em par-
ceria com a Secretaria 
Estadual da Saúde.  

Lançado em maio de 
2020, o Poupatempo 
Digital já foi baixado 
mais de 8 milhões de 
vezes. O aplicativo está 
disponível gratuita-
mente para download 
tanto na Google Play 
quanto na App Store.

Da Redação

Recente levantamento 
da ABSOLAR (Associa-
ção Brasileira de Ener-
gia Solar Fotovoltaica) 
demonstrou que os em-
pregos estão aquecidos 
no setor fotovoltaico. Se-
gundo o estudo, o Brasil 
criou 153 mil empregos 
no setor de energia solar 
em 2021.

O número configura 

um aumento de 77,9% 
em relação aos empregos 
acumulados pelo setor no 
país em 2020, quando 86 
mil contratações foram 
contabilizadas. Desde 
2012, a energia solar já 
foi responsável por gerar 
mais de 390 mil postos 
de trabalho em todo o 
país.

“Cada vez mais, a so-
ciedade compreende as 
vantagens da energia so-

lar tanto no que tange à 
economia quanto à sus-
tentabilidade e respeito 
ao meio ambiente. Essa 
é a fonte de energia que 
mais gera empregos no 
mundo, além de ser uma 
das fontes energéticas 
mais estratégicas para 
acelerar o desenvolvi-
mento sustentável do 
país”, ressalta o CEO da 
companhia Elétron Ener-
gy, André Cavalcanti. A 

empresa projeta um cres-
cimento de 45% nas con-
tratações em 2022, o que 
significará mais de 260% 
de aumento nos postos da 
companhia desde 2019. 

Além dos empregos 
gerados no país, o levan-
tamento da ABSOLAR 
mostra que o setor solar 
atraiu mais de R$ 21,8 
bilhões em investimentos 
no ano passado, incluin-
do as grandes usinas e os 

sistemas de geração em 
telhados, fachadas e pe-
quenos terrenos. 

“Até 2024, queremos 
investir mais de R$ 900 
milhões em projetos de 
energias renováveis, além 
de consolidar outros pro-
jetos de fonte fotovoltai-
ca, eólicas e hidrelétri-
cas”, aponta Cavalcanti. 
A Elétron Energy almeja 
1 milhão de consumido-
res em todo país, com 

conta média mensal de 
R $300,00 entre 2025 e 
2026. Até a data, a em-
presa planeja investir R$ 
1,6 bilhão em novos par-
ques de geração solar.

A Aneel estima que até 
2024 mais de 1 milhão 
de consumidores devem 
passar a gerar a própria 
energia. Os investimen-
tos totais previstos até 
2025 são de R$ 25,8 bi-
lhões. 

De Pedreira

Em setembro de 2015, 
os 193 países membros 
das Nações Unidas ado-
taram uma nova política 
global: a Agenda 2030 
para o Desenvolvimen-
to Sustentável, que tem 
como objetivo elevar 
o desenvolvimento do 
mundo e melhorar a 
qualidade de vida de to-
das as pessoas. O lema 
é não deixar ninguém 

para trás.
Para tanto, foram es-

tabelecidos 17 Objetivos 
de Desenvolvimento 
Sustentável (ODS) com 
169 metas a serem al-
cançadas por meio de 
uma ação conjunta que 
agrega diferentes níveis 
de governo, organiza-
ções, empresas e a so-
ciedade como um todo 
nos âmbitos internacio-
nal, nacional e também 
local.

O prefeito Hamil-
ton Bernardes Junior, 
atendendo solicitação 
do Tribunal de Contas, 
ordenou a implantação 
de cada um dos 17 ODS, 
que representa um desa-
fio a ser alcançado para a 
promoção de um desen-
volvimento mais susten-
tável, justo e inclusivo. 
“Realizamos a contrata-
ção do professor Lucia-
no Aparecido de Lima, 
especialista no assunto, 

que está realizando trei-
namento com os nossos 
servidores, visando o 
sucesso no desenvolvi-
mento dos Objetivos de 
Desenvolvimento Sus-
tentável em Pedreira”, 
enfatizou Hamilton Ber-
nardes Junior que tam-
bém participou ativa-
mente do treinamento. 

O professor Luciano 
Aparecido de Lima des-
taca que a proposta dos 
ODS não é “reinventar 

a roda” e sim utilizá-los 
para facilitar o desen-
volvimento de ações in-
tegradas, com uma visão 
de futuro positiva e co-
mum a diferentes gru-
pos, que gere impactos 
reais na construção do 
desenvolvimento sus-
tentável.

O Município tem um 
papel central para o 
sucesso dessa agenda, 
pois, para que os ODS 
sejam disseminados e 

alcançados, é preciso 
que os gestores munici-
pais incluam tais obje-
tivos em suas políticas 
e projetos, promovam a 
integração e a sustenta-
bilidade das iniciativas, 
atuem a partir de acor-
dos e articulação com 
outros agentes territo-
riais. A sociedade civil e 
o setor privado também 
são atores-chave, deven-
do estar envolvidos nes-
se processo.

Emenda parlamentar de R$ 500 mil conquistada 
pelo Presidente da Câmara é liberada para 

utilização na Saúde

Moradores de Holambra podem solicitar versão 
digital da Carteira de Vacinação Infantil

Poupatempo disponibiliza versão digital da carteira 
de vacinação da Covid-19 para crianças 

Energia solar gera mais de 150 mil empregos 
no Brasil em 2021

Prefeitura de Pedreira está seguindo os 17 Objetivos 
de Desenvolvimento Sustentável das Nações Unidas



Quinta-Feira
27 de Janeiro de 20224 P Jornal Possense

A Prefeitura Muni-
cipal de Santo Antô-
nio de Posse iniciou 
na quinta-feira, 20 
de janeiro, o período 
para cadastro e re-
cadastro do auxílio-
-transporte. Os inte-
ressados terão até 20 
de fevereiro para fi-
nalizar o processo de 
pedido do benefício.

O reembolso esco-
lar será de 50% do 
valor pago e o paga-
mento será realizado 
mensalmente todo 
dia 20. A renovação 
do pedido deverá ser 
realizada por semes-

tre.

Valores do reem-
bolso por cidades:

– Amparo/SP R$ 
170,00 (Cento e Se-
tenta Reais);

– Campinas/SP R$ 
225,00 (Duzentos e 
Vinte e Cinco Reais);

– Jaguariúna/
SP 115,00 (Cento e 
Quinze Reais);

– Mogi Guaçu/SP 
R$ 170,00 (Cento e 
Setenta Reais);

– Mogi Mirim/SP 
R$ 170,00 (Cento e 
Setenta Reais);

– Pedreira/SP 

R$ 130,00 (Cento e 
Trinta Reais).

COMO SE CADAS-
TRAR OU RECADAS-
TRAR?

Os estudantes in-
teressados no bene-
fício deverão compa-
recer na Assistência 
Social localizado a 
rua Iashra Hemse de 
Moraes, 137, Centro, 
de segunda a sexta-
-feira, das 8h30 as 
11h30 e das 13h00 
16h30, portando os 
documentos neces-
sários para a finali-
zação do cadastro/
recadastro.

QUAIS OS DOCU-
MENTOS?

Tenha em mãos os 
seguintes documen-
tos:

– Formulário de 
inscrição (retirado 
na prefeitura muni-
cipal ou no site aqui);

– CPF do estudan-
te (cópia e original);

– RG do estudante 
(cópia e original);

– Comprovante de 
matrícula do semes-
tre vigente (emitido 
pela instituição de 
ensino);

– Comprovante de 

frequência (devida-
mente assinado pela 
instituição de ensi-
no);

– Comprovante de 
endereço atualizado 

( p r e f e r e n c i a l m e n -
te fatura de água ou 
IPTU);

– Comprovante de 
Declaração de renda 
familiar

A concessionária 
Águas de Holambra 
retira, rotineiramen-
te, uma quantidade 
expressiva de resíduos 
sólidos que não deve-
riam estar nas redes 
coletoras de esgoto 
do município. Fral-
das, gordura, preser-
vativos, absorventes, 
papel higiênico, fio 
dental, hastes de coto-
nete, roupas, estopa, 
cabelo, diversos tipos 

de objetos e embala-
gens plásticas estão 
entre os resíduos reti-
rados.

De acordo com o 
coordenador de Ope-
rações e Serviços da 
Águas de Holambra, 
Alan Pedra, esse lixo 
é coletado durante as 
etapas iniciais da co-
leta e afastamento do 
esgoto, porém, parte 
desse material ocasio-
na, com frequência, 

obstruções nas tubula-
ções que transcorrem 
nas ruas e avenidas do 
município.

O lixo indevida-
mente descartado na 
rede coletora de esgo-
to provoca inúmeros 
problemas para a po-
pulação e dificulta o 
trabalho da concessio-
nária, afetando tam-
bém quem não descar-
ta indevidamente lixo 
na rede. “A tubulação 

entope pois o lixo obs-
trui a passagem do es-
goto. As fraldas, por 
exemplo, incham as-
sim como absorventes, 
e quando temos o des-
carte de gordura, a si-
tuação fica ainda pior, 
pois ela vai se fixando 
nas paredes da tubu-
lação, formando uma 
massa rígida de gor-
dura. O lixo também 
adere à gordura. O re-
sultado dessa ação são 

os extravasamentos de 
esgoto”, explica Alan.

O coordenador des-
taca ainda a impor-
tância de a população 
atuar de forma cons-
ciente, pois “Grande 
parte do lixo que pode-
ria ser reciclado, como 
embalagens plásticas, 
acabam indo parar no 
aterro porque foi des-
cartada incorretamen-
te no esgoto”.

Para driblar essa 

situação, a concessio-
nária utiliza seus pro-
gramas sociais, como 
o projeto Afluentes, 
além das redes sociais, 
para informar a popu-
lação de que lixo e rede 
coletora de esgoto não 
combinam. Alan con-
vida: “Faça parte des-
se movimento de não 
descarte lixo nas redes 
de esgoto. Para mais 
informações acesse 
nossas redes sociais”.

De Holambra

A Prefeitura de Ho-
lambra dará início na 
próxima segunda-fei-
ra, dia 31 de janeiro, 
a mais uma etapa da 
Operação Cata-Ba-
gulho para coleta de 
móveis danificados, 
pneus velhos e res-

tos de poda. O objeti-
vo da ação é impedir 
o depósito irregular 
em terrenos baldios e 
vias da cidade, evitan-
do o acúmulo de de-
tritos e a proliferação 
de insetos e animais 
peçonhentos. Lixo 
doméstico, restos de 
construção civil e ma-

teriais eletrônicos não 
serão recolhidos neste 
trabalho.

Segundo o diretor 
do Departamento Mu-
nicipal de Serviços Pú-
blicos, José Marcos de 
Souza, os itens devem 
ser descartados na 
frente das residências 
pelos moradores an-

tes das 7h30, de acor-
do com o cronograma 
de bairros. “Essa ação 
é de fundamental im-
portância para manter 
a cidade sempre lim-
pa. Pedimos que todos 
colaborem e respeitem 
o horário e o cronogra-
ma de bairros”, falou.

Confira o cronogra-
ma da Operação Cata-
-Bagulho:

Segunda-feira, 31 
de janeiro: Jardim 
Flamboyant, Parque 
dos Ipês, Groot e Jar-
dim das Tulipas

Terça-feira, 1° de 
fevereiro: Jardim das 
Tulipas, Jardim Ho-

landa, Morada das 
Flores e Centro

Quarta-feira, 2 de 
fevereiro: Imigrantes, 
Vila Nova e Moinho 
Residencial

Quinta-feira, 3 de 
fevereiro: Moinho Re-
sidencial, Residencial 
Van den Broek e Pi-
nhalzinho

De Itapira

O prazo para vis-
toria de transportes 
escolares que atuam 
no município para ob-
tenção do alvará do 1° 
semestre de 2022 terá 
início amanhã, dia 25, 
e segue até o dia 4 de 
fevereiro. Os respon-
sáveis devem provi-
denciar todos os do-
cumentos necessários 
(veja lista abaixo) e 
protocolar junto com 

o requerimento na Se-
ção de Protocolo e Ar-
quivo da Prefeitura.

O modelo de reque-
rimento e a lista de 
documentos neces-
sários estão disponí-
veis na Secretaria de 
Educação, no Depar-
tamento de Trânsito e 
também no site www.
itapira.sp.gov.br/pa-
gina/secao-de-proto-
colo/132.

Os veículos que não 
obtiverem o alvará 

não poderão atuar até 
que a documentação 
seja regularizada.

Exigências para 
Obtenção da Inspeção 
Veicular Escolares

1º Semestre 2022.
1. Requerimento 

preenchido e protoco-
lado;

2. Apresentar ates-
tado de antecedentes 
criminais do (s) con-
dutor (es) no máximo 

30 (trinta) dias – (de 
cada motorista e mo-
nitor);

3. Apresentar cópia 
da Carteira Nacional 
de Habilitação (CNH) 
Categoria “D”, especí-
fica para condutor de 
Escolares– (de cada 
motorista);

4. Apresentar ates-
tado de saúde físico 
e mental do(s) con-
dutor (es) – (de cada 
motorista);

5. Apresentar cópia 

do Certificado de Re-
gistro e Licenciamen-
to de Veículo (CRLV) 
– (de cada carro);

6. Apresentar com-
provante de residên-
cia ou sede, pessoa fí-
sica ou jurídica – (da 
empresa);

7. Apresentar com-
provante de vistoria 
do veículo realizada 
pelo DETRAN, – (de 
cada carro);

8. Apresentar de-
claração de bom fun-

cionamento do veícu-
lo – (de cada carro);

9. Cópia do Regis-
tro Geral (RG) – (de 
cada Monitor);

10. Apresentar Cer-
tidão do Prontuário 
da C.N.H. expedida 
pelo DETRAN – (de 
cada Condutor);

11. Fixação de espe-
lhos retrovisores ou 
dispositivos do tipo 
câmera-monitor para 
visão indireta, trasei-
ra.

Auxílio-Transporte: período para cadastro e 
recadastro vai até 20 de fevereiro

Águas de Holambra retira lixo rotineiramente 
das redes de esgoto

Holambra realiza nova etapa da Operação 
Cata-Bagulho na próxima semana

Vistoria de escolares tem início nesta terça-feira 
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D O SRESIDENCIAL

I P Ê S

residencialdosipes.com.br

19 9 8963.0525

@residencialdosipes

LANÇAMENTO

ACESSE E
SAIBA MAIS!

Realização: Construção: Comercialização:

GRUPO

PURA

Registro de Incorporação e Constituição de Patrimônio de Afetação devidamente registrados junto às Matrículas No. 209.139 (RESIDENCIAL IPÊ AMARELO EMP. 
IMOBILIÁRIO SPE LTDA), No. 209.140 (RESIDENCIAL IPÊ ROXO EMP. IMOBILIÁRIO SPE LTDA), No. 209.141 (RESIDENCIAL IPÊ ROSA EMPREENDIMENTO IMOBILIÁRIO SPE 
LTDA) e No. 209.142 (RESIDENCIAL IPÊ BRANCO EMPREENDIMENTO IMOBILIÁRIO SPE LTDA) do Oficial de Registro de Imóveis e Anexos da Comarca de Mogi Mirim - São 
Paulo. A intermediação é realizada por imobiliárias cadastradas, incluindo VENDIH GESTÃO E ADMINISTRAÇÃO DE PROPRIEDADE IMOBILIÁRIA LTDA, CNPJ: 
27.975.733/0001-09, inscrita no CRECI 36392-J. Informações preliminares sujeitas a alteração sem aviso prévio. Todas as vendas estarão sujeitas ao pagamento do valar 
correspondente à intermediação imobiliária, e as comissões dela decorrentes serão pagas pelo comprador. (1) Os instrumentos posteriores a serem firmados pelos 
clientes prevalecerão sobre quaisquer especificações constantes neste material. (2) Imagens e medidas meramente ilustrativas e elucidativas, não sendo as fotografias 
exatas do local do empreendimento. (3) Mobiliários, equipamentos e objetos de decoração não estão incluídos no preço das unidades comercializadas. (4) Os materiais 
de acabamento estão elencados no memorial descritivo fornecido e assinado pelo comprador no ato da compra. (5) Projeto executivo em desenvolvimento podendo 
sofrer alterações durante as compatibilizações técnicas, inclusive em decorrência de exigência do Poder Público e concessionárias de serviços. (6) A perspectiva artística 
da fachada e das áreas externas é meramente ilustrativa e demonstram a vegetação de porte adulto. Na entrega do empreendimento o projeto será entregue com 
vegetação ainda jovem, recém-plantada (mudas), de acordo com o projeto paisagístico, e poderá apresentar diferença de tamanho. (7) O RESIDENCIAL IPÊ AMARELO, IPÊ 
ROXO, IPÊ ROSA e IPÊ BRANCO se reservam no direito de alterar ou modificar o conteúdo, materiais ou informações divulgadas, inclusive este regulamento, a qualquer 
momento, sem aviso aos participantes, não sendo responsáveis pela intermediação com eventuais bancos ou financeiras para liberação de crédito, financiamento 
imobiliário e ou utilização de FGTS após habite-se da obra.

Av. Floresta, 1214 -  Artur Nogueira -  SP

75,18m² 
2 suítes

2
2 vagas

Espaço para
loja autônoma

conveniência 24h

Agende sua visita.
R. Fabiano Pôrto, 85 – Jardim Nova Pinhal
(19) 3661-9444
escolachampagnat.com.br/pinhal

Na Escola Champagnat, acreditamos numa 
educação inovadora, com os melhores resultados 
e voltada para importantes valores. Aqui, seu filho 
desenvolve habilidades, como autonomia e trabalho 
em equipe, a partir de projetos, atividades de mão 
na massa e debates para resolução de problemas, 
sempre de forma colaborativa. Ele contará com:

●  Aprendizagem criativa;
●  Ensino forte em Língua Portuguesa e Matemática;
●  Tecnologia educacional em sintonia com o mundo;
●  Qualidade em educação para construir projetos
     de vida incríveis;
●  Convívio com projetos sociais;
●  Ações do Núcleo Pastoral;
●  E muitas outras vivências transformadoras.

formação
humana, digital e

transformadora.
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Vereadora Cidinha Gagliardi fiscaliza 
atendimento nas unidades de Saúde, cobra 
protocolos e ampla divulgação das ações à 

população

Junta Militar de Holambra realiza 
alistamento para jovens que completam 18 

anos em 2022

Preocupada com 
o forte aumento dos 
casos de gripe e Covid 
no município neste 
início de ano e a con-
sequente sobrecarga 
sobre a rede pública 
de saúde, a vereado-
ra Cidinha Gagliar-
di (PSDB) esteve na 
Secretaria Municipal 
de Saúde e no Am-
bulatório de Espe-
cialidades Médicas 
na quarta-feira (12). 
O objetivo da verea-
dora foi se informar 
sobre como o mu-
nicípio está lidando 
com o agravamento 
da situação e quais 
protocolos estão sen-
do adotados nas uni-
dades de saúde para 
o atendimento da 
população e as ações 
implementadas para 
minimizar os riscos 
aos cidadãos e profis-
sionais da saúde.

Cidinha conver-
sou com a secretária 
municipal da Saúde, 
Liliane Longhi, com 
o superintendente 
Edmar Oliveira de 
Souza e a chefe do 
Ambulatório, Jaque-
line Maria Barbosa, e 
recebeu deles infor-
mações diversas so-
bre as ações do setor 
e os detalhes sobre os 
protocolos de aten-
dimento no Pron-
to Socorro e postos 
de saúde da família 
(PSFs) a fim de otimi-
zar o tempo de espera 
e aumentar a eficácia 
dos atendimentos.

A vereadora ques-
tionou sobre a fal-
ta de remédios na 
Farmácia Municipal e 
a baixa testagem para 
a Covid e foi informa-
da de que estão em 
andamento proces-
sos de licitação para 

normalizar a situ-
ação (foram adquiri-
dos 1000 testes em 
caráter de urgência, 
por compra direta, 
para suprir a deman-
da do atual momen-
to).

Na segunda-feira 
(10), foram retoma-
dos os atendimentos 
no anexo PS APO-
IO, agora em fun-
cionamento no Am-
bulatório Municipal 
de Especialidades 
Médicas, de segunda 
a sexta-feira, das 7h 
às 16hs. O primeiro 
atendimento seg-
ue sendo realizado 
no Pronto Socorro e, 
após a triagem, casos 
graves e moderados 
permanecerão na 
unidade, enquanto os 
casos leves serão en-
caminhados para o PS 
APOIO. A ação visa 
melhorar e agilizar o 

fluxo de atendimento 
da população.

“É urgente e 
necessário que a pop-
ulação seja informa-
da e esclarecida ad-
equadamente sobre 
estas ações que estão 
ocorrendo na área da 
saúde em relação aos 
atendimentos, proto-
colos e processo de 
vacinação. Continua-
rei acompanhando de 
perto e cobrando das 
autoridades de Saúde 
do município o máx-
imo empenho para 
que possamos passar 
da melhor maneira 
possível por esse mo-
mento crítico e ten-
hamos um serviço pú-
blico de Saúde digno 
e eficiente”, relatou a 
vereadora.

Comunicação da 
Câmara Municipal

Está aberto o pra-
zo para o processo de 
Alistamento Militar 
Obrigatório para jov-
ens que já têm ou que 
completam 18 anos de 
idade em 2022. O ca-
dastro deve ser feito 
até o dia 30 de junho. 
Em Holambra o aten-
dimento é realizado de 
segunda a sexta-fei-
ra, das 8h às 16h30 
na Junta Militar, que 
fica na Praça dos Pi-
oneiros, s/nº. É pre-
ciso apresentar RG, 
CPF e comprovante de 
residência atualizado. 
O procedimento tam-
bém pode ser feito pela 
internet, no endereço 
w w w . a l i s t a m e n t o .
eb.mil.br. Neste caso, 

após o preenchimento 
do formulário online o 
jovem deve compare-
cer à Junta para vali-
dar o procedimento. A 
taxa para emissão do 
certificado de dispensa 
é de R$ 5,24, sujeita a 
mudanças a cada tri-
mestre.

O Serviço Militar é 
o período de um ano 
em que o brasileiro re-
cebe treinamento em 
Organização Militar 
da Marinha, Exército 
ou Aeronáutica para 
defender a Pátria. De 
acordo com a encar-
regada da Junta de 
Serviço Militar, Nádia 
Cíntia Possato Stotzer, 
em Holambra, no ato 
do alistamento, os jo-

vens são dispensados 
por excesso de con-
tingência na região. 
“Somos um município 
não-tributário, ou seja, 
que não contribui com 
a convocação para o 
Serviço Militar ini-
cial”, explicou.

O alistamento mili-
tar está previsto no Ar-
tigo 143 da Constitu-
ição, é regulamentado 
pela Lei nº 4.375/1964 
e é obrigatório para 
todo cidadão do sexo 
masculino nascido no 
Brasil que completa 
18 anos. Quem não re-
alizar dentro do prazo 
está sujeito a multa e 
não poderá, por ex-
emplo, obter registro 
de trabalho ou pro-

rrogar a validade do 
passaporte, prestar ex-
ame, matricular-se em 
qualquer estabeleci-
mento de ensino, se 
inscrever em concur-

sos públicos, receber 
qualquer tipo de prê-
mio ou favorecimento 
do governo em suas 
diferentes esferas, bem 
como assinar contrato 

com instituições gov-
ernamentais.

Mais informações 
podem ser obtidas por 
meio do telefone (19) 
3902-4169.
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Vereadora, vice-prefeita e primeira-dama 
conhecem trabalho ambiental desenvolvido 

pela Associação Mata Ciliar

Rodovia dos agricultores começa a 
receber melhorias 

Conselho Municipal dos Direitos da 
Criança e do Adolescente de Pedreira 
promove capacitação dos suplentes e 

conselheiros tutelares

Consórcio PCJ inicia consulta com 
municípios e empresas que serão 
impactados por obra do Sistema 
Adutor Regional das Bacias PCJ

A vereadora Ci-
dinha Gagliardi 
(PSDB) esteve junto 
com a vice-prefeita 
Ana Brandão e a pri-
meira-dama Ana Lima 
em uma reunião na ci-
dade de Mogi Mirim, 

no último dia 10, 
para conhecer mel-
hor o trabalho da As-
sociação Mata Ciliar, 
que desenvolve pro-
jetos socioambientais 
junto à comunidade 
visando a preservação 

dos recursos hídricos, 
além de resgate e re-
abilitação de animais 
silvestres que depois 
de recuperados pelos 
veterinários da asso-
ciação são devolvidos 
ao seu habitat natu-

ral.
A reunião contou 

com representantes 
de Mogi Mirim, Mogi 
Guaçu, Itapira, Con-
chal, Santo Antônio 
de Posse, Estiva Ger-
bi e Jaguariúna, que 

discutiram a possibil-
idade de expansão da 
atuação da Associação 
por meio de uma par-
ceria regional que for-
taleça o trabalho em 
cada município em 
prol da proteção ao 

meio ambiente, dos 
animais e que promo-
va a conscientização e 
a educação ambiental 
das novas gerações.

Comunicação da 
Câmara Municipal

De Mogi Mirim

As obras de as-
faltamento da Ro-
dovia dos Agricul-
tores começaram na 
terça-feira (18). Equi-
pes e maquinários 
da empresa Compec 
Galasso Engenharia 
e Construção Ltda. já 
trabalham no local. 
“É uma obra extrema-
mente importante, 
pois é uma rodovia 
essencial para o es-
coamento da pro-

dução agrícola. As 
melhorias também 
irão contribuir para 
garantir mais segu-
rança no trânsito dos 
moradores daquela 
região”, frisou o Pre-
feito Paulo Silva. 

Este era um pedi-
do antigo dos mora-
dores de Mogi Mirim 
e de Artur Nogueira, 
especialmente aque-
les que residem, cir-
culam diariamente 
no local ou trabalham 
na zona rural e de-

pendem deste acesso 
para o escoamento da 
produção agrícola. A 
concretização deste 
sonho veio ainda no 
ano passado, com o 
trabalho da Prefeitu-
ra e o intermédio do 
Deputado Estadual 
Barros Munhoz junto 
ao Governo do Esta-
do. 

Com investimen-
tos de aproximada-
mente R$ 23 milhões, 
a empresa asfaltará 
os 23 quilômetros 

de extensão da ro-
dovia, sendo 10,7 
km em Mogi Mirim 
e 12,3 km em Artur 
Nogueira. Inclusive, 
as obras começaram 
tanto no trecho mogi-
miriano quanto no 
nogueirense. 

De acordo com o 
Programa de Inves-
timento Rodoviário, 
o projeto prevê neste 
momento a execução 
dos serviços prelimin-
ares. “O pessoal está 
preparando o solo 

para poder recuperar 
a faixa de acostamen-
to e retirando parte 
do asfalto onde há 
um comprometimen-
to. Assim que esta 
preparação da área 
for finalizada, será 
possível iniciar uma 
segunda etapa que 
envolve terraplana-
gem e pavimentação 
e, posteriormente, em 
uma terceira etapa, a 
execução de benfeito-
rias tais como drena-
gem, sinalização 

viária e serviços de 
segurança”, comen-
tou o Secretário de 
Obras, Paulo Roberto 
Tristão.

A Prefeitura de 
Mogi Mirim está dan-
do todo o suporte 
necessário à empre-
sa Compec Galasso 
Engenharia e Con-
strução Ltda, com 
o acompanhamento 
técnico e fiscalização 
da obra. O prazo lim-
ite para conclusão da 
obra é de 12 meses. 

De Pedreira

No sábado, 15 de 
janeiro, o Conselho 
Municipal dos Dire-
itos da Criança e do 
Adolescente de Pe-
dreira, através da 
Secretaria Munici-
pal de Assistência e 
Desenvolvimento So-

cial, iniciou a capac-
itação dos membros 
suplentes e dos atu-
ais conselheiros tute-
lares.

Segundo infor-
mou a presidente do 
CMDCA de Pedreira, 
Márcia Romero Mari-
no, a capacitação foi 
necessária devido a 

um novo suplente ter 
assumido a cadeira 
de Membro Tutelar. 
“Foram convocados 
os demais suplentes 
eleitos e diplomados 
no ano de 2020, para 
a realização desta im-
portante formação”, 
destacou.

Os responsáveis 

pela capacitação João 
e Patrícia terão um 
período de 4 (qua-
tro) encontros com os 
suplentes e atual cole-
giado para abordar os 
assuntos pertinentes 
ao Conselho Tutelar 
e o papel da rede de 
proteção a Criança e 
ao Adolescente. A for-

mação é voltada para 
os suplentes e atu-
ais titulares, porém 
também foi aberta a 
todo o colegiado do 
CMDCA de Pedrei-
ra. “Gostaríamos de 
agradecer o apoio da 
Secretaria Munici-
pal de Assistência e 
Desenvolvimento So-

cial por ter realizado 
as etapas essenciais 
para a realização des-
ta formação que é de 
caráter emergencial 
e obrigatório para o 
Conselho Tutelar”, 
concluiu na ocasião 
a presidente do CM-
DCA Márcia Romero 
Marino.

Da Redação

Com o avanço das 
obras das represas 
de Amparo e Pedrei-
ra, que juntas irão 
ampliar a disponibil-
idade hídrica nas Ba-
cias PCJ em torno de 
9m³/s, o debate em 
torno da distribuição 
desse volume de água 
pelo Sistema Adu-
tor Regional (SAR-
PCJ), ganha força 
dentro dos governos 
municipais locais e 
do Governo de São 
Paulo, responsável 
pela obra. A previsão 
é que a licitação dos 
estudos básicos do 
projeto seja realiza-
da no primeiro se-
mestre de 2022.

O estudo prelim-
inar, realizado em 
2018, indicava que 
27 municípios pode-
riam ser atendidos 
pela obra, a saber: 

Americana; Artur 
Nogueira; Atibaia; 
Bom Jesus dos Per-
dões; Campinas; 
Campo Limpo Pau-
lista; Cosmópolis; 
Holambra; Hor-
tolândia; Indaiatu-
ba; Itatiba; Itupeva 
Jaguariúna; Jarinu; 
Jundiaí; Limeira; 
Louveira; Monte 
Mor; Nova Odessa; 
Paulínia; Pedreira; 
Salto; Santa Bárbara 
d’Oeste; Sumaré; Va-
linhos; Várzea Pau-
lista e Vinhedo.

Diante desse novo 
cenário para a dis-
ponibilidade hídrica, 
o Consórcio PCJ vem 
promovendo encon-
tros com municípios 
e empresas para 
conhecer os garga-
los existentes, fo-
mentando debates e 
alternativas entre os 
seus membros asso-
ciados, para que de-

pois, essas sugestões 
possam ser repassa-
das ao Departamen-
to de Água e Energia 
Elétrica (DAEE), re-
sponsável pela con-
tratação da obra do 
SAR-PCJ.

O Consórcio PCJ 
tem esclarecido, ain-
da, que mesmo os 
municípios fora da 
Bacia do Rio Jaguari, 
onde ficarão os reser-
vatórios de Amparo e 
Pedreira, podem re-
ceber as águas dessas 
barragens, a depend-
er do trajeto do SAR-
PCJ que será esta-
belecido. No estudo 
de 2018, o Sistema 
Adutor seria divid-
ido em dois traça-
dos: o Tramo Oeste 
e Tramo Leste, que 
somam vazões capta-
das de até 2,3m³/s, 
total de 5 elevatórias 
e 88,8 km de aduto-
ras. Porém, esses es-

tudos são prelimin-
ares e serão refeitos 
pelo novo estudo a 
ser contratado pelo 
DAEE. Por isso, a 
importância da par-
ticipação dos mu-
nicípios, empresas e 
serviços de abastec-
imentos das Bacias 
PCJ nesse debate ini-
cial para o estabelec-
imento de um trajeto 
que atenda o máxi-
mo possível os ansei-
os e necessidades da 
região.

Na última quin-
ta-feira, dia 20, o 
Consórcio PCJ en-
viou a todos os mu-
nicípios e empre-
sas associados à 
entidade, infor-
mações sobre o está-
gio das negociações 
do SAR-PCJ, como 
também, o estu-
do preliminar que 
apontava as cidades 
potencialmente im-

pactadas, os trames 
previstos, e a estima-
tiva de custo de con-
strução, operação e 
manutenção.

Em valores cor-
rentes, o valor para 
implantação do SAR-
PCJ era estimado 
em R$ 391 milhões, 
e o custo de oper-
ação, tendo como 
intervalo os anos de 
2020 a 2045, era de 
R$ 316,30 milhões, 
e o custo de ma-
nutenção, no mesmo 
período fora esti-
mado em R$ 141,26 
milhões, para o SAR-
PCJ como um todo 
(Tramo Leste e Tra-
mo Oeste).

O Consórcio PCJ 
irá abrir um plantão 
de dúvidas sobre o 
tema e a possibili-
dade de realização de 
reuniões de esclare-
cimentos com mu-
nicípios e empresas, 

que poderá ser so-
licitado pelo e-mail 
assessoria.se@agua.
org.br.

Antecipar os de-
bates sobre o SAR-
PCJ se mostra 
extremamente es-
tratégico, já que o 
Governo do Estado 
de São Paulo tra-
balha com a meta de 
conclusão das obras 
dos reservatórios de 
Amparo e Pedrei-
ra, ainda em 2022. 
O secretário estad-
ual de Infraestru-
tura e Meio Ambi-
ente (SIMA), Marcos 
Penido, disse em en-
trevista à rádio CBN 
Campinas, no último 
dia 18, que as duas 
barragens devem ini-
ciar o seu enchimen-
to no fim desse ano e 
estarão prontas para 
iniciar a sua oper-
ação e atendimento à 
população em 2023.
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Por meio de vídeo, ex-secretária de Saúde 

anúncia que deixa o cargo na Posse

Holambra confirma 294 casos de Covid-19 
em 7 dias

Jaguariúna começa a vacinar crianças 
de 10 a 11 anos sem comorbidades nesta 

semana

Jaguariúna começa a vacinar crianças e 
adolescentes a partir de 6 anos com Coronavac 

Saúde inicia vacinação das crianças de 5 a 11 
anos de idade com comorbidades e deficiência

Em um vídeo di-
vulgado por meio de 
redes sociais, após 
um pouco mais de 
35 dias, ocupando o 
cargo de Secretária 
Municipal de Saúde 
de Santo Antônio de 
Posse, a servidora 
Liliane Ferreira e Sil-
va Longhi, pediu ex-
oneração e disse que 
voltará a ocupar a 

função de antes.
No vídeo, a profis-

sional não esclarece o 
motivo que a levou a 
entregar o cargo, sa-
lienta que o período 
que passou na pasta 
foi bom, mas que as 
coisas não estavam 
dando muito certo.

Ela agradeceu a 
todos pelo apoio e 
parceria e ainda, co-

locou-se à disposição 
para ajudar. “Com 
pesar por não ter 
dado certo, mas esta-
mos aqui”, disse.

Procuramos a as-
sessoria de impren-
sa da Secretaria de 
Saúde para falar so-
bre o motivo que 
poderia ter levado 
Liliane Longhi a abrir 
mão do cargo, tam-

bém questionamos se 
já há um novo nome 
para ocupar o espaço 
deixado pela profis-
sional.

A assessoria, por 
meio do WhatsApp, 
informou que ainda 
não tem informações 
sobre o caso e nem 
sobre quem poderá 
ocupar a pasta.

Já a vice-prefeita, 

Ana Brandão, tam-
bém em conversa por 
meio do APP, disse 
que Liliane sempre 
atuou com idoneidade 
no cargo, “a Liliane 
assumiu a secretar-
ia e nós não tivemos 
problemas durante o 
período que ela per-
maneceu, muito pelo 
contrário. Porém, 
essa semana, ela pe-

diu exoneração”, afir-
ma a vice-prefeita.

Buscamos contato 
também, com a asses-
soria de imprensa da 
prefeitura para elu-
cidar mais os fatos, 
mas, até o fechamen-
to desta edição, não 
recebemos nenhuma 
atualização por parte 
do órgão público so-
bre o imbróglio.

Balanço do Depar-
tamento Municipal 
de Saúde divulgado 
nesta quinta-feira, 
dia 20 de janeiro, rev-
elou a confirmação 
de 294 novos casos 
de Covid-19 ao lon-
go dos últimos sete 
dias. A cidade con-
tabiliza, desde março 
de 2020, 2.948 casos 
e 17 óbitos. O bairro 

Imigrantes soma 846 
confirmações, segui-
do do Groot com 268 
e do Centro com 267.

O diretor munic-
ipal de Saúde, Val-
mir Marcelo Iglecias, 
explica que quem 
apresentar sintomas 
gripais leves deve 
ir até a unidade de 
saúde mais próxima 
de casa. Já pessoas 

que apresentarem 
sintomas como febre 
alta persistente e di-
ficuldade para respi-
rar devem procurar 
o atendimento de 
urgência e emergên-
cia na Policlínica 
Municipal. “O núme-
ro de casos ainda é 
muito alto e a con-
scientização, neste 
momento, é funda-

mental. É necessário 
que todos cumpram o 
isolamento de forma 
correta para que não 
contaminem outras 
pessoas”, falou. “O 
uso correto da más-
cara, o distanciamen-
to e a higienização 
frequente das mãos, 
além do recebimento 
da 3ª dose da vacina 
são fundamentais”.

Estão aptos para 
a 3ª dose moradores 
acima de 18 anos 
que tomaram o com-
plemento há, pelo 
menos, 4 meses. No 
caso dos imunossu-
primidos o prazo é 
menor: 28 dias. A 
aplicação ocorre às 
quartas e sextas-fei-
ras no Salão da Ter-
ceira Idade, das 8h às 

12h e entre 13h e 15h, 
sem necessidade de 
agendamento.

Até o momento, 
92,1% dos holam-
brenses já receberam 
a 1ª dose da vaci-
na. 87,80% tomaram 
as duas doses ou o 
antígeno de dose úni-
ca e 32,1% receberam 
o reforço do imuni-
zante.

A Prefeitura de Jag-
uariúna irá ampliar a 
vacinação pediátrica 
às crianças que têm de 
10 e 11 anos sem co-
morbidades a partir da 
próxima segunda-fei-
ra, dia 24. Ao mesmo 

tempo, a Secretaria 
Municipal de Saúde 
seguirá imunizando as 
crianças com comor-
bidades que têm entre 
5 e 11 anos.

A vacinação das cri-
anças acontece de se-

gunda a sexta-feira, 
das 13h às 16h, nas se-
guintes Unidades Bási-
cas de Saúde (UBS`s): 
Nova Jaguariúna, Fon-
tanela, Florianópolis, 
Doze de Setembro, Mi-
guel Martini, Cruzeiro 

do Sul, Roseira de Cima 
e Roseira de Baixo. 

Para que a criança 
seja imunizada, os pais 
ou responsáveis devem 
apresentar documen-
to com foto ou cer-
tidão de nascimento, 

carteira de vacinação, 
CPF, Cartão Cidadão e 
carteira de vacinação. 
No caso das crianças 
com comorbidades ou 
deficiência, também 
é necessário levar al-
gum comprovante ou 

relatório médico que 
comprove a condição 
de saúde do filho.

O pré-cadastro pode 
ser feito com anteced-
ência no link: https://
www.vacinaja.sp.gov.
br/

De Jaguariúna

A Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Saúde, começa a vacinar 
nesta segunda-feira, dia 
24 de janeiro, crianças e 
adolescentes maiores de 
6 anos de idade contra a 
Covid-19 com a vacina 
CoronaVac, produzida 

pelo Instituto Butantan. 
O imunizante recebeu o 
aval da Anvisa (Agência 
Nacional de Vigilân-
cia Sanitária) para essa 
faixa etária e foi incor-
porado pelo Ministério 
da Saúde ao PNI (Pro-
grama Nacional de Imu-
nizações).

A vacinação com a 
CoronaVac a partir de 6 

anos será realizada nas 
UBSs (unidades básicas 
de saúde) 12 de Setem-
bro, Fontanella e Flori-
anópolis, de segunda a 
sexta-feira, das 13h às 
16h.

Já a vacinação infan-
til com o imunizante da 
Pfizer contra a Covid 
continua sendo real-
izada nas UBSs: Nova 

Jaguariúna, Fontanella, 
Florianópolis, 12 de Se-
tembro, Miguel Martini, 
Cruzeiro do Sul, Rosei-
ra de Cima e Roseira de 
Baixo, também de se-
gunda a sexta-feira, das 
13h às 16h.

A vacinação com a 
Pfizer acontece para 
crianças de 9 a 11 anos 
sem comorbidades e 

continua para crianças 
5 a 8 anos com comor-
bidades.

Para que a criança 
seja imunizada, os pais 
ou responsáveis devem 
apresentar documento 
com foto ou certidão de 
nascimento, carteira de 
vacinação, CPF, Cartão 
Cidadão e carteira de 
vacinação. No caso das 

crianças com comor-
bidades ou deficiência, 
também é necessário le-
var algum comprovante 
ou relatório médico que 
comprove a condição de 
saúde do filho.

O pré-cadastro pode 
ser feito com anteced-
ência no link: https://
www.vacinaja.sp.gov.
br/.

A Secretaria Municipal 
da Saúde começou nesta 
segunda-feira, 17, a imu-
nização das crianças de 
5 a 11 anos de idade, com 
comorbidades e deficiên-
cia. A vacinação acontece 
na sala de vacinação da 
Vigilância Epidemiológi-
ca, de segunda, quarta e 
sexta-feira, das 8h às 20h 
– terça e quinta-feira, das 
8h às 18h.

Para receber a dose do 
antígeno, é preciso apre-

sentar documento oficial 
com foto, comprovante 
da condição de saúde por 
meio de exames, receit-
as, relatório ou prescrição 
médica, com CRM e assi-
natura do profissional. É 
necessária também a pre-
sença do pai, mãe ou re-
sponsável legal.

Nesse primeiro mo-
mento, estão sendo prior-
izadas as crianças com al-
gum tipo de comorbidade 
e deficiência. Após essa 

fase, a previsão é de que 
a campanha de vacinação 
ocorra de forma escalona-
da, em ordem decrescente, 
como foi feito com a pop-
ulação adulta, mas ainda 
aguardamos a divulgação 
do calendário por parte do 
governo do Estado de São 
Paulo.

Na sexta-feira, 14, o mu-
nicípio recebeu do governo 
do Estado de São Paulo, a 
primeira remessa do imu-
nizante pediátrico da Pfiz-

er, contendo 120 doses.

LISTA COMOR-
BIDADES

Insuficiência cardíaca
Cor-pulmonale e hiper-

tensão pulmonar
Cardiopatia hiperten-

siva
Síndromes coronarian-

as
Valvopatias
Miocardiopatias e peri-

cardiopatias
Doenças da aorta, 

grandes vasos e fístulas ar-
teriovenosas

Arritmias cardíacas
Cardiopatias congêni-

tas
Próteses e implantes 

cardíacos
Talassemia
Síndrome de Down
Diabetes mellitus
Pneumopatias crônicas 

graves
Hipertensão arterial re-

sistente e de artéria estágio 
3

Hipertensão estágios 1 
e 2 com lesão e órgão alvo

Doença cerebrovascu-
lar

Doença renal crônica
Imunossuprimidos 

(incluindo pacientes on-
cológicos)

Anemia falciforme
Obesidade mórbida
Cirrose hepática
HIV
Matéria: Anderson Ol-

iveira
MTB: 0092086/SP
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Teleférico de Pedreira está em fase 
de testes após total revitalização

O Teleférico do 
Complexo Turístico 
do Morro do Cristo 
de Pedreira, através 
de convênio firma-
do entre a Prefeitura 
Municipal e o Depar-
tamento de Apoio ao 
Desenvolvimento dos 
Municípios Turísti-
cos (DADETUR), 
passou por uma total 
revitalização com in-
vestimento de R$ 1,5 
milhão.

Segundo informou 
a empresa vencedo-
ra do processo lici-
tatório, Grupo Eco 
& Eco, as etapas da 
reforma envolveram 
o processo de des-
montagem do siste-
ma antigo, análise e 
execução de restau-

ração e substituição 
das peças, mudança 
no sistema de mo-
tores e comandos, 
mudança do sistema 
de alimentação, re-
montagem, implan-
tação de automação 
e diversos testes para 
verificar o funciona-
mento do Teleférico.

O prefeito Ham-
ilton Bernardes Ju-
nior esteve acompan-
hando todas as fases 
da revitalização do 
Teleférico e destacou 
que ainda foram 
necessárias a troca de 
mais de 570 metros 
de cabos de aço que 
içam as cadeiras e a 
reforma completa das 
torres de sustentação. 
“Além do Teleférico, o 

convênio contempla a 
revitalização de toda 
a praça que recebe a 
atração, como a con-
strução de sanitários, 
lanchonete, paisagis-
mo, playground, im-
plantação de um reló-
gio de flores e de um 
deque sombreado por 
um pergolado no en-
torno da lanchonete”, 
enfatizou o prefeito 
Hamilton Bernardes. 

Para iniciar o aten-
dimento ao públi-
co, ainda é preciso 
finalizar os ajustes 
das redes de energia. 
Após esse passo, será 
lançado pela Admin-
istração Municipal o 
Edital de Concessão 
da Operação para a 
iniciativa privada.


